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シニアクラブ三島            その他 
 

単位クラブの活動 
事業実施主体：『八鶴悠和会』               （子ども会との交流） 

事業の概要 

（1）内容 

 

・当初夏休み 8 月 8 日（日）に開催を予定した世代間交流の

催しです。鶴喰の小・中学生とその保護者に声掛けをして、

「かかし作り」を競おうという企画です。 

・結局、コロナ感染症が急拡大し８月 6 日に急遽、中止を決

定。１０月 10 日に延期開催されました。 

 3～4 名のグループに分かれ 5 体の「かかし」を制作。参加

者の投票で順位を決めました。 

 

（2）活動日 ・令和 3 年 10 月 10 日（日） 

（3）会場 ・鶴喰の渡辺富彦氏の田圃 

（4）参加者 ①交流対象者名 鶴喰の小・中学生と保護者 

②交流参加者数                     4 名 

③会員参加者数            16 名 

 

（5）講師又は指導者数 延べ                 8 名 

事業の成果と課題  

・「かかし作り」というアイディアは良い案で、準備の段階で、

子供や保護者のみならず、悠和会の会員も興味を持ったよ

うで、インターネットで勉強する者もお好奇心と意欲をも

たらしました。 

・残念なのはコロナ禍で、参加者が少なかったことです。 

 



【活動の様子】 

          
 

    



                                その他 

単位クラブの活動                                          
事業実施主体：『八鶴悠和会』               （幼稚園との交流） 

事業の概要 

（1）内容 

 

・本来ならば、園児と先生たちと芸能を通しての交流ですが、

新型コロナウイルス感染症のため、制限しなければならず、

会員 1 名がサンタクロースに扮し園児に Xmas プレゼント

を配りました。 

 

 

（2）活動日 ・令和 3 年 12 月 7 日（火） 

（3）会場 ・幼保連携型認定こども園 のびる幼稚園 

（4） 参加者  

① 交流対象者名        のびる幼稚園児 

② 交流参加者数                     200 名 

③ 会員参加者数               4 名   

 

（5）講師又は指導者数 延べ                                名 

事業の成果と課題  

・密を避けての交流としてのプレゼント配布になったが園児

たちが喜んでくれたことが精一杯のせいかでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【活動の様子】 

 

      
 

 

      
 

 



                               その他 

単位クラブの活動                                          
事業実施主体：『八鶴悠和会』               （地域小・中学生との交流） 

事業の概要 

（1）内容 

 

・昨年度、開催の「私たちの地域をきれいにしてコロナを吹き

飛ばそう」の第２回目、「われらが愛する地域を整備し、ウ

イルスを吹き飛ばそう」をテーマにゴミ拾いと除草を行っ

た。 

・コロナ禍での開催であり、検温・消毒の実施、ディスタンス

の確保・マスク着用の徹底と感染防止対策の上、作業にあた

った。 

・清掃活動では、ゴミ袋９袋が集まり、地域をきれいにできた。 

・美化活動の後、公民館にてボッチャで交流を楽しんだ。 

 

（2）活動日 ・令和 3 年 12 月 30 日（木） 

（3）会場 ・八反畑・鶴喰両町内、八反畑公民館 

（4）参加者 ④ 交流対象者名  地域在住の小・中学生と保護者 

⑤ 交流参加者数                      20 名 

⑥ 会員参加者数               16 名   

（5）講師又は指導者数 延べ                                名 

事業の成果と課題  

・地域での交流活動が減少している昨今、特に今回のコロナ禍

で町内では人と人との関わり合いが失われている。そのよ

うな状況下での事業実施は、大変貴重で大成功であった。 

・今後も、我がクラブでは、この活動を継続していきたい。町

内会との協力、他の町内のシニアクラブとの協働も今後の

課題である。 

 

 



【活動の様子】 

  

    
 

 
 

 


